

1.FC Köln besucht Ford-Werke

Die Spieler des Kölner Traditionsclubs und Trainer Peter Stöger haben in Köln-Niehl die Fiesta-Fertigung bei Ford besucht. Die Gäste wurden von Gunnar Herrmann, Vorsitzender der Geschäftsführung der Ford-Werke GmbH, im Besucherzentrum begrüßt. Vor der Werkführung durch die Fiesta-Endmontage hatten die Spieler und ihre Begleiter die Gelegenheit, sich den Old- und Youngtimer-Sammlung von Ford anzusehen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



1.FC Köln besucht das Ford-Werk in Köln.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford
